

9 de octubre de 1.962

Rvdo. Dr. D. José Miguel de Barandiarán  
Villa Sara  
Atáun

Mi querido y distinguido amigo:

Le ruego que me disculpe no haya contestado a sus tres últimas cartas ya que he estado de Secretario General en un Congreso de Arqueología del Alto Medioevo y no he tenido un momento para nada.

Le felicito por los trabajos que va realizando y espero ir a visitarlo éste invierno a Atáun para poder hablar con un poco más de calma y hacer planes de excavaciones para el año que viene.

Supongo en su poder las 10.000 pts. para la cueva de Solacuevas pues al decirme el pagador del Ministerio que iban a ingresarlas a mi cuenta pedí que se las enviaran directamente a Vd.. Le agradeceré que, en cuanto le sea posible, dentro de éste mes de octubre, me envíe Vd. los justificantes de las mismas a fin de remitirlas con mi visto bueno al Ministerio.

En caso de que no haya recibido Vd. nada todavía le ruego que escriba directamente a: D. Faustino Alvarez Duque - Habilitado General del Ministerio de Educación Nacional, interesándose por ellas e indicándole el lugar donde quiere Vd. que se las envíe.

En espera de sus siempre gratas noticias un cordial saludo de su buen amigo

Fº: P. de Palol